Le président de Cuba exprime son soutien au Mexique face aux mesures unilatérales de Washington



La Havane, 1er juin (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a exprimé sa solidarité avec le gouvernement du Mexique suite à la décision des États-Unis de frapper de tarifs les produits mexicains.

Sur son compte twitter, Miguel Díaz-Canel a relevé que les autorités cubaines appuient le gouvernement mexicain face aux mesures coercitives, discriminatoires et arbitraires de Washington.



Radio Habana Cuba